
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

４－１

民進党・県民連合 ２４番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 中長期的な財政運営について 知 事 財 政 課

中長期的な財政運営をどのように行っていくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 仮置場の適正管理について 生活環境部長 除 染 対 策 課

県は、市町村除染における仮置場の適正管理にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

三 医療介護総合確保推進法の取組について 保健福祉部長 保健福祉総務課

１ 県は、各地域において、医療から介護までの一連のサー

ビス提供体制を総合的に確保していくため、市町村とどの

ように連携していくのか尋ねたい。

２ 医療と介護の総合的な確保を推進するに当たり、財源と

なる消費税増税が見送られる影響について尋ねたい。

四 地域医療構想の策定と地域医療の確保について 〃 地 域 医 療 課

１ 地域医療構想の策定に当たっては、医療機関や関係団体

等の意見を十分に反映すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、南会津医療圏における医療提供体制の充実に向

け、地域医療構想の策定にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

３ 相双構想区域の必要病床数は、本県の実情を十分に考慮

し算定すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 修学資金制度等の活用による医療人材の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

１ 県は、人材不足が深刻な産科医や小児科医を確保するた

め、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 病理診断医を確保するため、産科医や小児科医と同様の

修学資金加算制度を設けるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

３ 看護職員や理学療法士等の医療技術者を確保するため、

修学資金制度の周知を図るべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。


